

# *Comunidad internacional muestra su solidaridad con Cuba tras paso del huracán Irma*

---



Hanoi, 11 sep (RHC) Los principales líderes de Vietnam enviaron este lunes a Cuba mensajes de condolencia y solidaridad, tras el paso del poderoso huracán Irma, y renovaron sus votos de amistad hacia la nación caribeña en estos momentos.

El máximo dirigente del Partido Comunista, Nguyen Phu Trong; el presidente Tran Dai Quang; y el primer ministro Nguyen Xuan Phuc, enviaron mensajes al presidente cubano, Raúl Castro, para que los hiciera llegar al pueblo.

Irma, el huracán más fuerte jamás registrado en el océano Atlántico, causó 10 muertos en Cuba y grandes daños materiales aún sin cuantificar.

En tanto, el canciller chino, Wang Yi, transmitió al viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, su apoyo al pueblo y gobierno de la mayor isla de las Antillas.

Asimismo, el jefe de la diplomacia china dio la bienvenida a Medina y envió un saludo a su homólogo cubano, Bruno Rodríguez Padilla.

Durante el encuentro ambos dirigentes analizaron los principales temas de la agenda bilateral e internacional y reafirmaron el buen estado de las relaciones entre los dos países, así como la continuidad de la cooperación en todos los sectores.

El vicetitular cubano se encuentra en Beijing para participar en las consultas políticas entre las cancillería de ambas naciones junto a su homólogo Zhang Yesui.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141058-comunidad-internacional-muestra-su-solidaridad-con-cuba-tras-paso-del-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**